



Tourismuspartnerschaft Spreewald-Chiemsee

Beitrag

Tourismuspartnerschaft Spreewald-Chiemsee auf GrÃ¼ner Woche wieder aktiviert – Seit dem Mauerfall und der ersten GrÃ¼nen Woche im Januar 1990 bestehen freundschaftliche Verbindungen zwischen den beiden bedeutenden Tourismus-Destinationen Spreewald im Land Brandenburg und dem Chiemsee-Alpenland in Oberbayern. Bei der nunmehrigen Internationalen GrÃ¼nen Woche in Berlin wurden diese Kontakte fortgesetzt, unter anderem mit einem Besuch der GeschÃ¤ftsfrerin Melanie Kossatz vom Spreewaldverein im Biergarten der Bayernhalle mit Festwirt Peter SchrÃ¶dl vom Samerberg. Bei einem gegenseitigen Brotzeit-Dialog unter dem Motto â??WeiÃ?wurst trifft Gurkeâ?? waren sich Bayern und Brandenburger einig, dass nach zwei Jahren Corona-Pause die heurige GrÃ¼ne Woche beidseitig ein Erfolg war und dass die gegenseitigen Marketing-Hilfen wieder verstÃ¤rkt fortgesetzt werden solle

Fotos: HÃ¶tzelsperger â??Â Â EindrÃ¼cke von der SpreewÃ¶lder-Chiemseer Begegnung in der Bayernhalle

- Wolfgang Schrank (li.) und Hansi SchrÃ¶dl genieÃ?en die SpreewÃ¶lder Gurken, kredenzt von Kahnfrfrau Antje Krischoch aus LÃ¼bben
- Von links: Entenwirt Peter SchrÃ¶dl, Melanie Kossatz vom Spreewaldverein, Kahnfrfrau Antje Krischoch aus LÃ¼bben und Anton HÃ¶tzelsperger vom Bayerischen Trachtenverband
- Die SÃ¤nger von Finsterwalde auf der BiergartenbÃ¶hne in der Bayernhalle
-

Am Stand der SpreewÄlder mit vielen kulinarischen SpezialitÄten







**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Chiemgau
4. Chiemsee



5. GrÃ¼ne Woche
6. Spreewald